

**PENGUMUMAN**

Periode Pembelian Saham 18 – 22 Desember 2017  
 Tanggal Pembayaran 3 Januari 2018

**PENAWARAN PEMBELIAN SAHAM**



**PT TAISHO PHARMACEUTICAL INDONESIA TBK.**

("Perseroan")

Berkedudukan di Jakarta Selatan

**Bidang Usaha:**  
 Industri Farmasi

**Kantor Pusat:**  
 Wisma Tamara Lt. 10, Jl. Jend. Sudirman Kav. 24,  
 Jakarta 12920, Indonesia  
 Telepon: +62 21 520 6720  
 Faksimili: +62 21 520 6735  
 www.taisho.co.id

**Pabrik:**  
 Jl. Raya Bogor Km. 38, Cilangkap,  
 Tapos (Depok) 16458, Indonesia

**Perusahaan Efek yang ditunjuk:**  
**PT Bahana Sekuritas**  
 Graha CIMB Niaga, Lantai 19  
 Jl. Jenderal Sudirman Kav. 58, Jakarta, Indonesia 12190  
 Telepon: 021 250 5678

Penawaran Pembelian Saham ini diterbitkan pada tanggal 15 Desember 2017

**I. PENDAHULUAN**

Penawaran Pembelian Saham ini dilakukan sehubungan dengan rencana Delisting, yakni penghapusan pencatatan semua saham PT. Taisho Pharmaceutical Indonesia Tbk ("Perseroan") dari daftar Efek yang tercatat di PT Bursa Efek Indonesia (BEI) yang telah disetujui oleh Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan pada tanggal 13 Desember 2017 guna memenuhi ketentuan angka III.2.2.3 Peraturan Bursa Efek Indonesia No. I-I tentang Penghapusan Pencatatan (Delisting) dan Pencatatan Kembali (Relisting) Saham Di Bursa ("Peraturan Delisting BEI").

Pengumuman Penawaran Pembelian Saham ini berisi penawaran oleh Perseroan dan penjelasan mengenai tindakan yang harus dilakukan oleh para pemegang saham publik yang memegang/memiliki saham seri A Perseroan yang berniat untuk menjual sahamnya.

Harga Penawaran adalah sebesar Rp440.138,00 (empat ratus empat puluh ribu seratus tiga puluh delapan Rupiah) per saham, harga mana telah memenuhi ketentuan mengenai harga pembelian berdasarkan Peraturan Delisting BEI.

**II. KETENTUAN DAN PERSYARATAN PEMBELIAN SAHAM**

Guna memenuhi ketentuan angka III.2.2.3 Peraturan Bursa Efek Indonesia No. I-I tentang Penghapusan Pencatatan (Delisting) dan Pencatatan Kembali (Relisting) Saham Di Bursa, Perseroan dengan ini melakukan keterbukaan informasi mengenai tata cara pembelian kembali saham Perseroan dari para pemegang saham publik yang ingin menjual sahamnya sebagai berikut:

**A. Harga Pembelian Saham**

Harga pembelian saham adalah Rp440.138,00 (empat ratus empat puluh ribu seratus tiga puluh delapan Rupiah), yang penetapannya telah memenuhi persyaratan mengenai harga pembelian sebagaimana diatur dalam Peraturan Delisting BEI yang mensyaratkan harus harga tertinggi dari harga-harga di bawah ini:

1. harga nominal saham, yaitu sebesar Rp1.000,00 (seribu Rupiah) per saham;
2. harga tertinggi di Pasar Reguler selama 2 (dua) tahun terakhir sebelum iklan pemberitahuan RUPS setelah memperhitungkan faktor penyesuaian akibat perubahan nilai nominal sejak 2 (dua) tahun terakhir hingga RUPS yang menyetujui Delisting, ditambah premi berupa tingkat pengembalian investasi selama 2 (dua) tahun yang diperhitungkan sebesar harga perdana saham dikali rata-rata tingkat bunga Sertifikat Bank Indonesia (SBI) 3 (tiga) bulan atau tingkat bunga obligasi pemerintah lain yang setara yang berlaku pada saat ditetapkannya putusan RUPS mengenai Delisting, yaitu sebesar Rp440.138,00 (empat ratus empat puluh ribu seratus tiga puluh delapan Rupiah); atau
3. nilai pasar wajar berdasarkan penilaian pihak independen yang terdaftar di Bapepam (sekarang Otoritas Jasa Keuangan / OJK) dan ditunjuk oleh Perusahaan Tercatat atau pihak yang akan melakukan pembelian saham serta disetujui oleh RUPS, yaitu sebesar Rp166.249,00 (seratus enam puluh enam ribu dua ratus empat puluh sembilan Rupiah).

Para pemegang saham yang tidak bersedia menjual sahamnya berdasarkan Penawaran Pembelian Saham ini akan tetap menjadi pemegang saham Perseroan sahamnya tidak lagi tercatat di BEI dan karenanya tidak dapat diperdagangkan sahamnya di BEI dan tetap memiliki hak, antara lain hak untuk menerima dividen, hak untuk menghadiri dan mengeluarkan suara dalam setiap RUPS yang diselenggarakan Perseroan.

**B. Proses Jual Beli Saham dalam Penawaran Pembelian Saham**

Proses jual beli saham sehubungan dengan Penawaran Pembelian Saham akan dilaksanakan melalui pertemuan antara penawaran dan penerimaan (*crossing*) di BEI. Oleh karena itu, para pemegang saham yang sahamnya masih dalam bentuk warkat (*scrip*) diminta untuk mengkonversi sahamnya terlebih dahulu menjadi saham tanpa warkat (*scripless*) untuk dapat mengikuti proses jual beli saham. Untuk informasi lebih lanjut tentang proses konversi *scrip* menjadi *scripless* dapat menghubungi Perseroan atau PT Bahana Sekuritas di alamat tersebut di atas.

**C. Periode Pembelian Saham**

Pembelian saham ditetapkan selama 5 (lima) Hari Bursa, yakni sejak tanggal 18 Desember 2017 sampai dengan tanggal 22 Desember 2017, setiap hari dimulai sejak pukul 09.00 Waktu Indonesia Barat dan ditutup pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat. Setiap pemegang saham yang berkeinginan untuk menjual sahamnya wajib menyampaikan Formulir Pembelian Saham yang telah dilengkapi sesuai dengan tata cara sebagaimana diatur dalam Bagian IV Pengumuman Penawaran Pembelian Saham ini paling lambat pada tanggal 22 Desember 2017 pada pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat.

**D. Tanggal Pembayaran**

Pembayaran kepada para pemegang saham yang menjual sahamnya dan telah menyerahkan semua dokumen yang disyaratkan sesuai dengan ketentuan Penawaran Pembelian Saham dan Formulir Pembelian Saham, direncanakan akan dilaksanakan pada tanggal 3 Januari 2018.

**III. PIHAK YANG MELAKUKAN PEMBELIAN SAHAM**

Pihak yang akan melakukan pembelian saham adalah perusahaan tercatat sendiri, yakni PT Taisho Pharmaceutical Indonesia Tbk.

**IV. PROSEDUR PEMBELIAN SAHAM**

**A. Pemohon Yang Berhak**

Pihak yang berhak untuk turut serta dalam Penawaran Pembelian Saham ini adalah pemegang saham publik yang memegang saham Seri A yang telah melengkapi dan mengajukan semua dokumen yang disyaratkan untuk penawaran pembelian saham paling lambat pada tanggal 22 Desember 2017 pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat (selanjutnya akan disebut "Pemohon").

**B. Formulir Pembelian Saham**

Pemohonan untuk ikut serta dalam Penawaran Pembelian Saham harus disampaikan berdasarkan syarat dan ketentuan yang dinyatakan di dalam Penawaran Pembelian Saham ini dan Formulir Pembelian Saham. Formulir Pembelian Saham dapat diperoleh di kantor Perusahaan Efek Yang Ditunjuk dan di kantor BAE Yang Ditunjuk, di alamat berikut ini:

Perusahaan Efek Yang Ditunjuk:	BAE Yang Ditunjuk
<b>PT Bahana Sekuritas</b>	<b>PT Bima Registra</b>
Graha CIMB Niaga, Lantai 19	Graha MIR, Lantai 6 A2,
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 58,	Jl. Pemuda No. 9, Rawamangun,
Jakarta, Indonesia 12190	Jakarta Timur 13220
Telepon: 021 250 5081	Telepon: 021 2956 9871
Up: Sugeng Riyanto ext 3137	Up: Rizky Yudithia
Frans Andreas ext 3125	Himawan Hartono

Formulir Pembelian Saham agar diisi secara lengkap dan benar. Jika ditemukan ada kesalahan pada pengisian Formulir Pembelian Saham dan kesalahan tersebut tidak diperbaiki sampai dengan batas akhir periode pembelian saham, yakni pada tanggal 22 Desember 2017 pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat, maka pihak PT Bahana Sekuritas berhak untuk menyatakan permohonan pemegang saham yang bersangkutan batal diajukan.

**C. Tata Cara Pengajuan Formulir Pembelian Saham**

- a. Pemohon harus melengkapi dan mengajukan permohonan selama periode Pembelian Saham kepada Perusahaan Efek Yang Ditunjuk atau BAE Yang Ditunjuk. Permohonan harus disampaikan selama periode pembelian saham dan paling lambat pada tanggal 22 Desember 2017 pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat, oleh Pemohon atau kuasanya, dengan menyerahkan dokumen sebagai berikut:
  - (i) Satu Formulir Pembelian Saham yang telah dilengkapi dan ditandatangani secara sah oleh Pemohon atau kuasanya. Dalam hal Pemohon diwakili oleh kuasanya, maka penerima kuasa harus menyampaikan dokumen asli surat kuasa dalam bentuk yang dapat diterima oleh BAE Yang Ditunjuk. Formulir Surat Kuasa juga dapat diperoleh di kantor BAE Yang Ditunjuk di alamat tersebut di atas.
  - (ii) Fotokopi bukti identitas Pemohon (KTP untuk warga negara Indonesia atau paspor/ijin tinggal sementara untuk warga negara asing, atau Anggaran Dasar dan Nomor Pokok Wajib Pajak untuk perusahaan/badan hukum).
  - (iii) Bukti kepemilikan saham yang dikeluarkan oleh perusahaan sekuritas/bank kustodian dimana saham Pemohon disimpan.
- b. Pemohon wajib mengajukan Formulir Pembelian Saham untuk berpartisipasi dalam Penawaran Pembelian Saham kepada BAE Yang Ditunjuk atau kepada Perusahaan Sekuritas Yang Ditunjuk di alamat tersebut di atas. Pemohon wajib memastikan bahwa sebelum mengajukan Formulir Pembelian Saham telah dibubuhi stempel oleh perusahaan sekuritas/bank kustodian dimana saham Pemohon disimpan. Formulir Pembelian Saham dapat pula diserahkan kepada perusahaan sekuritas/bank kustodian untuk diteruskan kepada BAE Yang Ditunjuk atau Perusahaan Efek Yang Ditunjuk.
- c. Perusahaan sekuritas/bank kustodian yang menyimpan saham-saham atas nama Pemohon akan menginstruksikan kepada KSEI untuk mengalihkan saham yang akan dijual di dalam Penawaran Pembelian Saham ke dalam rekening penampungan sementara di KSEI ("Rekening Penampungan Sementara"). Pengalihan saham ke Rekening Penampungan Sementara tersebut akan dilaksanakan dengan memberikan instruksi pengalihan efek (SECTRS) melalui C-BEST. Nomor Rekening Penampungan Sementara adalah KSEI1-1092-001-96.
- d. 1 (satu) hari kerja setelah tanggal penutupan (22 Desember 2017), KSEI akan menyerahkan daftar Pemohon yang telah mengalihkan sahamnya ke dalam Rekening Penampungan Sementara kepada PT Bahana Sekuritas, selaku Perusahaan Efek Yang Ditunjuk dan BAE Yang Ditunjuk untuk secara bersama-sama melakukan verifikasi atas keabsahan kepemilikan saham Pemohon sesuai dengan syarat dan ketentuan yang ditentukan di dalam Penawaran Pembelian Saham ini.
- e. Setelah Formulir Pembelian Saham selesai diperiksa, Perusahaan Efek Yang Ditunjuk akan memberikan konfirmasi kepada KSEI mengenai daftar Pemohon untuk penjualan saham yang diterima. Hasil verifikasi oleh Perusahaan Efek Yang Ditunjuk tersebut bersifat konklusif dan mengikat terhadap Pemohon. Selanjutnya KSEI akan mengalihkan/memindahkan saham dari Rekening Penampungan Sementara ke rekening Perusahaan Efek Yang Ditunjuk (atas nama Pihak Yang Melakukan Pembelian Saham) di KSEI setelah dilaksanakannya pemindahan dana dari Perusahaan Efek Yang Ditunjuk (atas nama Pihak Yang Melakukan Pembelian Saham) ke rekening KSEI. Pemindahan saham dan dana tersebut akan dilaksanakan paling lambat 1 (satu) hari kerja sebelum tanggal 3 Januari 2018.

**D. Bukti Penerimaan**

BAE Yang Ditunjuk akan menerbitkan tanda terima untuk penerimaan Formulir Pembelian Saham. Bukti ini akan terdapat dalam Formulir Pembelian Saham yang telah ditandatangani dan diberi stempel perusahaan oleh BAE Yang Ditunjuk sebagai bukti penerimaan atas Formulir Pembelian Saham ("Bukti Penerimaan"). Bukti Penerimaan tersebut harus disimpan untuk diserahkan kembali pada saat pengambilan atau pengembalian saham jika Formulir Pembelian Saham dibatalkan oleh Pemohon.

**E. Pembatalan Pembelian Saham**

Sebelum berakhirnya periode pembelian saham, Pihak Yang Melakukan Pembelian Saham berhak untuk membatalkan pembelian saham apabila syarat dan ketentuan pembelian saham tidak dipenuhi oleh Pemohon.

**F. Pengembalian Saham**

Bagi Pemohon yang sebagian atau seluruh permohonannya ditolak atau dalam hal pembatalan pembelian saham, sahamnya hanya akan dikembalikan kepada Pemohon atau kuasanya dengan menyerahkan Bukti Penerimaan oleh Pemohon atau kuasanya kepada BAE Yang Ditunjuk pada tanggal pengembalian saham. Selanjutnya, saham tersebut akan dikreditkan ke sub-rekening efek Pemohon pada perusahaan sekuritas/bank kustodian yang menyimpan saham atas nama Pemohon dimaksud, 1 (satu) hari kerja setelah tanggal pembatalan pembelian saham atau tanggal penutupan periode pembelian saham.

**G. Pembatalan Formulir Pengembalian Saham**

Sebelum berakhirnya periode pembelian saham, Pemohon yang telah mengajukan Formulir Pembelian Saham dapat membatalkan keikutsertaannya dalam Pembelian Saham untuk seluruh atau sebagian sahamnya yang telah dipindahkan ke dalam Rekening Penampungan Sementara. Pemohon yang ingin membatalkan keikutsertaannya harus memberikan pemberitahuan tertulis yang menyebutkan alasan pembatalan kepada perusahaan sekuritas/bank kustodiansya dan Perseroan, dengan salinan kepada KSEI, Perusahaan Efek Yang Ditunjuk dan BAE Yang Ditunjuk. Pemberitahuan tertulis mengenai pembatalan tersebut harus disampaikan paling lambat 3 (tiga) hari kerja sebelum berakhirnya periode pembelian saham. Setelah menerima pemberitahuan tersebut dan dengan konfirmasi dari Perseroan, KSEI akan memindahkan saham yang bersangkutan ke Rekening Penampungan Sementara ke sub-rekening Pemohon di perusahaan sekuritas/bank kustodian dalam 1 (satu) hari kerja setelah tanggal penutupan.

**H. Pembayaran**

Pembayaran akan dilakukan pada tanggal pembayaran, yakni 3 Januari 2018, melalui KSEI. KSEI akan melakukan pembayaran melalui C-BEST dengan memberikan instruksi untuk melaksanakan Transfer Buku (*Book Transfer Instruction - BTS*) kepada setiap perusahaan sekuritas/bank kustodian yang mengelola rekening efek atas nama Pemohon yang telah memenuhi persyaratan. Selanjutnya perusahaan sekuritas/bank kustodian tersebut yang akan melakukan pembayaran kepada Pemohon yang telah memenuhi persyaratan.

Pembayaran akan dilakukan dalam mata uang Rupiah. Seluruh komisi dan biaya transaksi BEI yang berlaku akan dibayar oleh Perseroan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Pemegang saham yang menjual sahamnya dalam bentuk tanpa warkat (*scripless*) melalui Penawaran Pembelian Saham ini akan dikenakan pungutan pajak penjualan akhir sebesar 0,1% dari hasil penjualan saham.

**V. INFORMASI TAMBAHAN**

Apabila memerlukan informasi lebih lanjut, dapat menghubungi Perseroan dengan alamat:

**PT. Taisho Pharmaceutical Indonesia Tbk**  
 Wisma Tamara Lt. 10, Jl. Jend. Sudirman Kav. 24,  
 Jakarta 12920, Indonesia  
 Telepon: +62 21 520 6720  
 Faksimili: +62 21 520 6735  
 www.taisho.co.id  
 U.p.: **Dyah Eka Budiastuti**  
 atau  
**PT Bahana Sekuritas**  
 Graha CIMB Niaga, Lantai 19  
 Jl. Jenderal Sudirman Kav. 58,  
 Jakarta, Indonesia 12190  
 Telepon: 021 250 5678  
 Faksimili: 021 250 5087  
 U.p: **Sugeng Riyanto**, di ext 3137  
**Frans Andreas**, di ext 3125